

## Jahreshauptversammlung mit kleinem Rückblick

Start in die neue Laufsaison - ALG sieht sich gut aufgestellt

Die ALG im VfL Bokel hat im Januar eine abwechslungsreiche und auch heitere Jahreshauptversammlung durchgeführt. Norbert Schroeder, langjähriger und einstimmig wiedergewählter Sportchef der Gruppe, zog nach der Begrüßung eine kurze sportliche Bilanz des Vorjahres. 33 Athleten und Athletinnen haben insgesamt 255 Wettkämpfe absolviert und dabei jeweils 63 mal Platz 1 und 2 belegt, sowie 27 mal Platz 3 erreicht. Über 2500 Wettkampfkilometer wurden dabei zurückgelegt. Bei den Landesmeisterschaften konnten sich die „alten Herren“ der AK 70 den Titel in der Teamwertung über 10 km erlaufen! Den 3. Platz der MHK konnte der ALGler Linus Lützow in der Halbmarathondistanz belegen.

Viele Persönliche Bestzeiten und Platzierungen in DLV- und Landesbestenlisten rundeten das als erfolgreich eingestufte Sportjahr der ALG ab. So gab es neben den angesprochenen guten Gesamtleistungen noch spezielle Ehrungen. Es wurden Jens Noak und Hendrik Lehmann für 25-jährige Mitgliedschaft in der ALG ausgezeichnet. Beide sind weiterhin aktive Mitglieder und haben es bislang auf 210 bzw. 277 Wettkampfstarts für den Verein gebracht und wurden hierin nur vom Jubilar und Marathon-Mann Thorsten Themm geschlagen. Er wurde für insgesamt 400 Starts geehrt. Als Sportler des Jahres wurden Vivien Matthiesen, Roman Petersen und Thorsten Themm gewählt und mit Pokalen ausgezeichnet.

Ein „Umbau“ ergab sich für den Vorstand: Jennifer Emken und Olivia Kalischke sind aus persönlichen und beruflichen Gründen zurückgetreten, sie wurden mit Blumen geehrt und mit viel Applaus für ihre geleistete Arbeit verabschiedet. Neu ins Leitungsgremium gewählt wurden Vivien Matthiesen aus Kiel und Frank Haase aus Ehlersdorf.

Im Anschluss konnte dann an der Jahresplanung 2024 gearbeitet werden; regelmäßige Trainingsangebote wird es wieder in Nortorf und Kiel geben, eine Ferienfreizeit in Dänemark ist geplant, ein Sommerfest und weitere Freizeitaktivitäten werden das Vereinsleben bereichern. Norbert Schroeder sieht die ALGler gut aufgestellt für die neue Saison, er betont dennoch, dass die Freude und der Spaß am Sport nicht zu kurz kommen dürfen!

So sind denn auch Frauen und Männer, die Interesse haben, in der ALG sportlich aktiv zu werden, herzlich willkommen! Gerne können auch Familien, Kinder und Jugendliche ihre Sportkarriere bei uns starten und den Verein kennenlernen! Weitere Infos auf unserer Website: [vflbokel.de/alg](http://vflbokel.de/alg)

